

## **L'Insée préfère le neuf**

by **Le Moniteur** - mardi, octobre 12, 2010

<https://www.correspondances.fr/linsee-prefere-le-neuf/>

**La délocalisation de l'Institut national de la statistique et des études économiques (Insée) pourrait se réaliser dans le quartier de l'amphithéâtre, dans un bâtiment neuf de 13 000 m<sup>2</sup>.**

Un rapport d'étape sur le volet immobilier de ce transfert, qui doit concerner 750 fonctionnaires, émet de fortes réserves sur l'option de la réhabilitation de l'actuelle direction régionale de la SNCF, jugée coûteuse (près de 50 millions d'euros), longue (51 mois) et contraignante, tant pour les fonctionnaires de l'Insée que pour les 400 agents de la SNCF. Co-rapporteur du projet, François Rebsamen, sénateur-maire de Dijon, préconise la création du pôle statistique dans un immeuble neuf. La municipalité de Metz soutient cette option.